



7月 園だより



NO. 4

2024. 7. 1

友田保育園

7月「文月」(ふみづき/ふづき)になりました。短冊に歌や字を書く七夕の行事から「文披月(ふみひろげづき)」、稲穂が膨らむ月ということで「ふくみ月」、これらが転じて「文月」になったといわれています。

6月21日ごろに梅雨入りしたことが気象庁から発表されました。降れば豪雨、晴れば猛暑の傾向だそうです。このような状況ですが、体調と安全管理、熱中症にも注意しながらプール活動や水遊びなどこの時季ならではの保育を行っていきます。

今月の予定



2	火	プール開き	プール遊びが安全にできるようにプールを清めます
4	木	体操教室	うさぎ組以上が講師の土方先生のプール指導を受けます
5	金	七夕まつり	幼児クラスの祖父母の方を招待して歌などを披露します
9	火	幼児身体測定	看護師の佐々木先生と測定します
10	水	避難訓練 (土砂災害)	土砂災害を想定した訓練を行います 「高齢者等避難」情報が発令された想定で、のびっこルームやホールへ避難をします
11	火	乳児身体測定	看護師の佐々木先生と測定します
12	金	夏まつり	夜店を保護者の方と一緒に楽しみます
16	火	乳児健診	園医の井上先生の健診です(14:30~)
19	金	ABC ENGLISH	うさぎ組以上が講師の伊藤先生と一緒に英語に触れて遊びます
25	木	体操教室	うさぎ組以上が講師の土方先生のプール指導を受けます
26	金	流しそうめん	幼児クラスが午後のおやつの時間に行います
27	土	友田町夏まつり	園児と職員で参加します
31	水	世代間交流	ぞう組・きりん組が「グループホームともだ」に行き、高齢者の方と交流をします

夏季期間のお休み予定をお知らせください

7/5にお休み把握の用紙を配布します。8月のお休みの予定を記入・提出を17日(水)までをお願いします。毎年給食材料の無駄が出てしまいます。食材の無駄をなくす為にも私たちが身近でできるSDGsにご協力をお願い致します。



たんぼぼ文庫	貸出し日	返却日
くじら・ひよこ1・ひよこ0	7月 9日(火)	7月16日(火)
ぺんぎん・りす	7月26日(金)	8月 2日(金)

プール・水遊びが始まります



◎幼児クラスは、火・木・金にプールに入ります。月曜日、水曜日を「プールお休みの日」にさせていただきます。プールに入らない日は、外で水遊びを行う予定です。



7月の体操教室(4日と25日)は土方先生のプール指導になります。天気・気温によって入れない場合は体操教室を行います。体操着を着用してきてください。



◎乳児クラスは、プールに入らず、水遊びをして過ごします。

※水遊び、プールを実施するにあたり健康管理上、保護者の方の承諾が必要となる為、「電子連絡帳のシャワー」の項目への入力・送信がないとプール、水遊び、シャワーはできません。

(泥んこ、水遊び、プール(幼児)、シャワー等全てがOK→O それ以外→X)

※忘れ物があった場合、プール遊び・水遊びはできません。大好きな水遊びが、忘れ物でできないという事がないようご協力お願い致します。



※十分な監視体制の確保ができない場合はプール活動、水遊びを中止する可能性があることをご承知おきください。

避難訓練(土砂災害) 7月10日(水)



「園のしおり」でお伝えしていますが、災害等非常時の対応として、青梅市が風水害に関する避難情報「警戒レベル3 高齢者等避難」を発令した場合は、登園前であれば休園、保育中であれば降園となります。7月は、土砂災害を想定した訓練を園児と職員で行います。

夏まつり 7月12日(金)



「夏まつり」についての用紙の提出のご協力ありがとうございました。当日の迎え時間や参加者に変更がある場合は必ずお知らせください。盆踊りは、「友田町夏まつり」で踊ります。参加の時間については、決定次第お知らせいたします。「夏まつり」詳細は6月13日発行の「夏まつり」についてのお知らせ、「6月の園だより」をご覧ください。

流しそうめん 7月26日(金)



幼児クラスは、午後のおやつの際にテラスで「流しそうめん」の体験をします。簗輪さんが竹で作ったものを使用し、今年も衛生面に配慮し行います。皆で夏ならではの楽しい経験ができるといいなあ、と思っています。



グループホームともだとの交流会(ぞうぐみ・きりんぐみ対象) 7月31日(水)

歌やダンスを披露して高齢者の方との交流をしてきます。

交通手段は徒歩で、時間は10時00分から11時30分頃までを予定しています。

園庭の日よけネット・ミスト・目隠しネット設置について

夏の間、子どもたちが快適で安全に過ごす事ができるように、園庭に日よけネットとミストを設置しました(簗輪さんの手作りです)。これによって日陰ができ、実際の温度や体感温度が随分違います。目隠しネットは夏の間、シャワー等をするために服を脱いだ時に、外から見えないようにする為に設置してあります。

